

INTERESSENGEMEINSCHAFTEN FÜR SENIOREN

ORGANISATIONEN IM GANZEN LAND

Viele Organisationen vertreten in der Schweiz die Interessen der Betagten. Sie setzen sich ein für Freizeitbeschäftigungen, politische und soziale Fragen, wirken regional oder gewerkschaftlich, entsprin-

gen Unternehmen, vertreten Interessenverbände, agieren lokal oder kantonale in Gesellschaften oder Verbänden: es existieren unterschiedlichste Formen, Grössen und Zielsetzungen. Wer sind sie und auf welche

Art sind sie untereinander verbunden? Einen Überblick bietet das untenstehende Organigramm. Es erhebt und keinen Anspruch auf Vollständigkeit (Die Informationen kommen aus dem Internet).

